



**TRUMP MANDÓ A DOS MIL EXTRANJEROS A NUESTRO PAÍS**

# “Hay recursos para cuidar a deportados”

**LA PRESIDENTA** descartó ajustar el presupuesto para proteger a los migrantes repatriados, como planteó Monreal, pues hay partidas para usar en emergencias

POR XIMENA MEJÍA

El Presupuesto 2025 no necesita ajustes para tener recursos destinados a proteger a los mexicanos que deporta la administración de Donald Trump, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

Contrario a lo que anunció Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, sobre la posibilidad de reasignar recursos para enfrentar una eventual repatriación masiva, aseguró que hay dinero para atender esta situación.

“Está contemplado el presupuesto para alguna emergencia (...) y entre ello puede ser la consideración de centros de atención, de albergues; entonces no es necesaria ninguna modificación”, dijo en Palacio Nacional.

El Departamento de Estado informó anoche que, con el reinicio de la política Quédate en México, el jueves deportó a nuestro país a dos mil “migrantes extranjeros”, tanto por tierra como por aire.

En la red social X, Tammy Bruce, vocera de esa instancia, desmintió un reporte de la cadena NBC sobre que México se negó a aceptar vuelos con repatriados.

“Las noticias falsas ya mienten sobre nuestra exitosa asociación con México para ayudar a que nuestra región vuelva a ser segura”.

Al respecto, la Cancillería compartió en su cuenta de X que, tratándose de repatriaciones, “siempre aceptaremos la llegada de mexicanas y mexicanos a nuestro territorio con los brazos abiertos. México te abraza”.

**PRIMERA | PÁGINAS 6 Y 7**



## SHEINBAUM DESCARTA AMPLIACIÓN

# “Hay dinero para recibir a deportados”

POR XÍMENA MEJÍA  
 lizett.mejia@gtmm.com.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, rechazó la posibilidad de reajustar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, ante las deportaciones que promueve el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Contrario a lo que anunció el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, sobre la posibilidad de reasignar recursos del presupuesto federal de este año, la Presidenta respondió que ya existe una partida presupuestal para emergencias, y de ahí se puede emplear para los albergues y atenciones.

“No es necesario, está contemplado en presupuestos para alguna emergencia, hay una partida presupuestal para una emergencia, y entre ello puede ser la consideración de centros de atención, de

**LA PRESIDENTA dice que un equipo jurídico analiza las implicaciones que tendría para el país la clasificación de los cárteles como terroristas**



Foto: Mateo Reyes

La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó las decisiones unilaterales.



albergues, entonces no es necesaria ninguna modificación”, argumentó.

Por otra parte, Sheinbaum dio a conocer que un equipo jurídico analiza las implicaciones que tendría para el país la clasificación de los cárteles del narcotráfico mexicanos como organizaciones terroristas, que decretó el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

“El decreto que firma el presidente Trump establece un periodo para el análisis de, en caso de que definieran a una organización como terrorista, ¿cuál serían sus consecuencias de esta definición? Nosotros tenemos un equipo de abogados que está haciendo el análisis por las implicaciones diversas que pudiera tener”, anunció.

Desde Palacio Nacional, la jefa del Ejecutivo consideró que no ayuda



De catalogar a algún grupo criminal como terrorista, nosotros consideramos que no ayuda, sino lo que ayuda sería la colaboración y coordinación conjunta.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO

el catalogar a los cárteles como grupos terroristas en el combate al tráfico de drogas, en especial el fentanilo que es la preocupación del gobierno estadounidense, sino la colaboración y coordinación bilateral.

“De catalogar a algún grupo criminal como terrorista, nosotros consideramos que no ayuda, sino lo que ayuda sería la colaboración y coordinación conjunta, y nosotros tenemos una estrategia integral, y en esa estrategia integral puede haber colaboración y coordinación”, opinó.

La mandataria federal agregó que el equipo de abogados analiza también si dicha clasificación por parte de Estados Unidos tendría consecuencias de carácter económico.

Resaltó que una decisión unilateral no frenará el tráfico de fentanilo. Reiteró que en México hay una estrategia para evitar el consumo de dicha droga a través de las incautaciones, el trabajo del gabinete de seguridad, la campaña contra el fentanilo y que culturalmente las familias mexicanas se involucran más con sus jóvenes.